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 Mainz, 10.03.2023 
 
 
Anfrage 0441/2023 zur Sitzung  am 22.03.2023 

 
Parksituation in der Georg-Fahrbach-Straße (CDU) 
 
Das Parken auf den Gehwegen soll auch in der Georg-Fahrbach-Straße nicht mehr 
toleriert werden. Das Parken auf der Straße ist hingegen problematisch, denn so können 
Rettungsdienste wie Feuerwehr oder Krankenwagen unter Umständen den Einsatzort 
nicht erreichen.  
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wie möchte die Verwaltung die Parksituation in der Georg-Fahrbach-Straße 

zukünftig regeln? 

2. Welche anderen Möglichkeiten wurden geprüft und was waren jeweils die 

Gründe dagegen? 

3. Wie schätzt die Verwaltung die Möglichkeit ein, in der näheren Umgebung 

Parkraum zu schaffen, um den Anwohnerinnen und Anwohnern Alternativen 

zum Parken zu bieten und die Georg-Fahrbach-Straße zu entlasten? 

4. Welches Parkkonzept gibt es für die Akademie der Wissenschaften und den 

dazugehörigen Kammermusiksaal? Wie viele Parkplätze sind dafür wo 

vorhanden oder werden noch eingerichtet? 

5. Wurde eine Begehung durchgeführt oder ist eine solche geplant, um sich die 

Situation vor Ort anzuschauen? Wenn ja, wann? Wenn nein, wieso nicht? 
6. Wie möchte die Verwaltung mit bereits ausgestellten Strafzetteln umgehen, bis 

die Situation abschließend geklärt ist? 

 
 

 
 
Ludwig Holle                            Thomas Gerster 
Fraktionsvorsitzender              Verkehrspolitischer Sprecher 
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